

Discours de Monsieur Daniel Senesael, Député-Bourgmestre, à l'occasion de la mise à la retraite de Françoise DOUILLET, Patricia DUBUS, Banita GOOROOCHURN, Rudi MILLECAMPS et Francis SCHOORE

Vendredi 28 avril 2023, 11h15

Mesdames, Messieurs,

Cher.ère.s collègues,

Cher.ère.s ami.e.s,

Chère Françoise, Chère Patricia, [*Chère Banita,*] Cher Rudi, Cher Francis,

C'est avec une émotion mais également dans la joie d'entrevoir ensemble un avenir serein que nous nous retrouvons aujourd'hui pour mettre à l'honneur plusieurs de nos collègues les plus chers, ayant marqué de leurs empreintes les murs qui nous entourent et les esprits de plus d'une personne au sein de nos équipes communales.

D'abord, c'est Francis qui, après 34 années au sein de nos différents services, prend désormais son envol pour des jours meilleurs que lui propose la pension et que nous nous devons de remercier pour son travail. Francis connaît parfaitement bien la commune car il a effectué différentes tâches que ce soit au service travaux, au hall technique ou comme chauffeur de bus.

Rudi, quant à lui, a évolué au sein de notre service technique durant 33 ans avec le même appétit pour le travail bien fait au cœur d'une équipe dynamique et essentielle à la vie de notre entité. Au fil de ces 3 décennies au service des Estaimpusiennes et des Estaimpusiens, il a toujours su développer ses compétences, s'appuyer sur ses collègues, transmettre aux plus jeunes, dans un élan de sincérité qu'on lui connaît. Nous nous devons donc de lui rendre hommage ce matin.

Mais les hommages auprès de nos forces de travail se multiplient aujourd'hui puisque notre chère et dévouée Françoise a quitté officiellement ses fonctions, mettant fin à 26 années de bons et loyaux services auprès de notre commune.

Françoise est de cette trempe qui allie la bonne humeur et la camaraderie à une disponibilité et un devoir toujours présents. Véritable force de la nature, elle a toujours sacrifié de son temps et de son énergie – de même que de celle de son cher Ghislain d'ailleurs – pour aider à l'organisation et au service durant nos nombreux événements communaux. A combien de reprises n'a-t-elle pas dépanné au dernier moment ? Combien de fois n'a-t-elle pas tiré sur la corde pour continuer les tâches qui lui incombaient, oubliant parfois sa santé ? Elle-même ne saurait le dire je pense...

Françoise, je désire te remercier tout particulièrement pour la qualité de ton travail, pour ta dévotion totale au service de la commune, mais également pour les valeurs que tu as toujours su développer au sein de nos différents services.

Le dévouement, une qualité qui a également été portée par un élément essentiel des 42 dernières années au sein du service population. Celles et ceux qui connaissent Patricia le savent, l'œuvre de sa vie professionnelle à nos côtés a constamment été tournée vers les autres. Devenue experte en affaires sociales ou en fiscalité malgré la hardiesse de ces matières, le but principal de sa fonction fût le contact avec les gens – une valeur essentielle qui, vous le savez, m'est chère au cœur.

Patricia, si tes collègues avaient décelé une légère timidité en toi durant tes premiers mois à leurs côtés, celle-ci s'est vite estompée au fil des anecdotes ou des blagues du service que tu as occupé pendant ces nombreuses années. Des collègues qui, aujourd'hui encore, se disent heureux d'avoir travaillé à tes côtés, fiers d'avoir pu épauler une figure honnête et sage, décrite comme la collègue occupant la fonction parfaite pour elle-même.

Sur ces quelques mots, je souhaite donc t'acheminer un message empli de joie et de bonheur pour ta vie désormais plus reposante où tu trouveras le temps de t'occuper d'une tribu sacrée formée par ton mari, ta fille et ton petit-fils pour assouvir tes envies les plus merveilleuses telles que celles de la bonne chair que tu apprécies tant.

*[Enfin, cette journée marque également l'occasion de remercier Banita pour son service à la propriété de nos lieux de vie en commun. Si je sais Monsieur Tony – comme tu l'appelles – se joint à moi pour te féliciter pour ton travail, c'est l'ensemble de l'administration communale qui t'est reconnaissante pour ces 8 années passées.]*

Chère Françoise, Chère Patricia, *[Chère Banita,]* Cher Rudi, Cher Francis,

Qu'il me soit permis de vous remercier, personnellement d'abord, pour l'ensemble des instants conviviaux que nous avons pu échanger au fil des ans, puis au nom de l'ensemble du Collège communal, du Conseil communal et du Conseil du CPAS, pour votre travail et votre dévouement auprès d'Estaimpuis et de ses villages.

Nous vous souhaitons, à chacune et chacun, l'épanouissement total et nous vous adressons, quel que soit votre chemin, tous nos vœux de réussite dans vos projets futurs et personnels qui guideront désormais vos journées délaissées de toute préoccupation professionnelle et de tout horaire. Que vos semaines et les prochaines années vous soient porteuses de repos, d'ambitions intimes et surtout qu'elles soient guidées par l'unique vision de vos envies.

Sur ces mots, trinquons tous ensemble en votre honneur !